
岡山市地域公共交通会議牧山地区会議　質問と回答一覧

回答者 回答

1
運行形態を路線不定期運行から区域運行に変更になるが、
当初は「自宅までの道が細い」等の理由で路線不定期運行
に設定したはずであるが、事業者としては問題ないか。

運行事業者
問題はないと考えている。通行が不可能な場所は
断らせてもらう。

2 利用者としても回答(１)のとおりで問題はないか 考える会 問題ない。

3
回答(１)の判断は誰が行うのか。連絡はどのように
行うのか。

運行事業者
基本はドライバーの判断である。連絡もドライ
バーから行う。

4 利用者としても回答(３)のとおりで問題はないか 考える会 問題ない。

5
変更案として平日の全曜日運行となるが、事業者は
問題等はないか。

運行事業者 問題ない。

6
現状の利用者が多くはないのだが、実際に牧タクは
どのような方がどのような目的で利用しているのか

考える会
主に考える会のメンバーが病院等の目的で利用してい
る。この地域の高齢化率が高いことから今後のために
も継続した利用を続けていくべきだと考えている。

7
地域の方は「牧タク」という乗合タクシーがあるこ
とを知っているのか。

考える会
会議を開催したり、周知等も行っているため知っ
ている。

質問


